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射水市教育委員会９月定例会会議録 

 

 

Ⅰ 開会日時 令和３年９月２１日（火）      

開会 午後４時００分 

       閉会 午後５時００分 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長

補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後４時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）令和３年９月市議会開催状況について 
   事務局長が資料１に基づき説明した。 

 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）休日の中学校部活動の地域移行について 
   スポーツ施設整備班長が資料２に基づき説明した。 
（２）令和３年度市教育センター主管の教職員研修について 
   教育センター所長が資料３に基づき説明した。 
（３）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が資料４に基づき説明した。 
 

４ その他 
（１） 学校教育課長が「学校給食における異物の混入について」説明した。 
（２） 事務局次長が「修学旅行の実施について」説明した。 
（３） スポーツ施設整備班長が「部活動等の交流試合及び大会参加の取扱について」説 
   明した。 
（４） 教育センター所長が「射水市の学習専用端末（タブレットＰＣ）のＩＤ・パスワ

ードやチャット機能等の現状と今後について」説明した。 
（５）次回教育委員会の開催日時について 
   １０月定例会 １０月２２日（金）午後１時１５分から 市庁舎４０１会議 
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５ 議 事 
（１）休日の中学校部活動の地域移行について 

［委 員］ 在り方検討委員会については、体育系の方が構成メンバーであるが、  

中学校の文化部はどのように考えているのか。 

[事務局]  中学校の先生方、保護者もメンバーに入っていただくので、文化部につ

いても検討会の中で検討していく。 

[委 員]  地域移行に当たり複数学校で合同練習となるのか、単独学校での練習な

るのか。 

[事務局]  競技人口が多い・少ないことにより、取組方が変わってくると思う。 

複数校で部活動を実施している競技については、拠点校とすることがよ

いのか、スポーツクラブでまとめるのがよいのか、休日のみ合同で実施し、

競技団体にお願いするということがよいのかといったことが想定される。

競技団体の実情も踏まえながら、実現可能な競技から順に実施していきた

いと考えている。 

   [委 員]  令和４年度には、モデル校（又はモデル競技）を選定とある。 

どのような構想を考えているのか。 

   [事務局]  令和４年度には、いくつかの競技に絞って実施していくことを考えてお 

り、モデル校というよりも競技種目を中心に選定することを想定している。 

 

 （２）その他（修学旅行について） 

   [委 員]  子ども達にとって、思い出に残る修学旅行となるようしていただきたい。 

 [委 員]  昨年度実施した「立川志の輔師匠特別講演会」は考えていないのか。 

   [事務局]  昨年度は早い段階で修学旅行の中止を決定していたことから、特別講演 

会を実施できた。今年度の実施は考えていない。 

   

午後５時００分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


